



Vente des calendriers avec le nouveau logo du FSE!

publié le 03/12/2014

Connaissez-vous Caroline ?

Mais si, vous savez, la tortue installée dans le patio du collège et qui est un peu notre mascotte !

Et bien désormais elle "sert" de **logo au FSE**.

Elle figurera d'ailleurs sur **les nouveaux calendriers qui seront vendus (au profit du FSE)** en avant-première ce **dimanche 7 décembre** au **Marché de Noël d'Aigre**.

Un stand sera tenu par des élèves au côté des parents d'élèves qui serviront notamment à cette occasion des crêpes et des gâteaux au profit du téléthon !

Alors venez nombreux ce dimanche 7 décembre pour découvrir les calendriers et le nouveau logo du FSE !

Le bureau du FSE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.